



ReSimple aumentará cobertura en Concepción y sumará Hualpén, Talcahuano, Coronel y San Pedro

Cinco comunas tendrán reciclaje casa a casa este 2025 en todo su territorio

El gerente general de ReSimple estuvo en el Biobío reforzando acuerdos con los municipios que desde octubre tendrán este sistema para la recolección de los residuos valorizables.

Por Estefany Cisternas Bastias
estefanycisternas@diarioelsur.cl

Cinco comunas del Biobío tendrán durante este segundo semestre el reciclaje selectivo de residuos domiciliarios, a través del convenio con el Sistema de Gestión ReSimple, en la totalidad de sus territorios. Javier Fuentes, gerente general de ReSimple, comentó que la primera comuna fuera de la Región Metropolitana en la que se implementó este sistema fue Concepción, donde hoy están en un 24% del territorio recibiendo los residuos de más de 22 mil viviendas, pero en lo que queda del 2025 esta cifra aumentará.

"Este próximo semestre, durante el 2025, vamos a ampliar la cobertura para llegar a un 100%. Es decir, vamos a abarcar el territorio en su totalidad. Así como también no solo Concepción, también licitamos y vamos a partir durante este año las comunas aledañas como es Hualpén, San Pedro de la Paz, Talcahuano y Coronel", adelantó el gerente.

Esta semana Fuentes sostuvo una reunión con el municipio de Concepción, liderada por el alcalde Héctor Muñoz, donde se corroboró el apoyo a nivel comunicacional para profundizar lo que ReSimple ha hecho hasta ahora en la comuna. "Debíamos partir en septiembre-octubre aproximadamente la operación de la recolección de materiales en estas comunas. El



Las licitaciones con ReSimple considera camiones destinados al retiro de los materiales reciclables y la instalación de campanas para vidrio.

● Aplicación móvil

ReSimple cuenta con una aplicación para los teléfonos que enseña a reciclar correctamente y muestra la ruta del camión recolector según los sectores.

despliegue que estamos haciendo a nivel regional lo estamos potenciando mucho, porque creemos y sabemos que el potenciar el tipo de material, la calidad del material y la participación de los vecinos de la Octava Región es fundamental. Vamos a comenzar en un 100% del territorio", indicó Fuentes.

RECICLAJE CASA A CASA

En sector Barrio Norte comenzó a operar este servicio gratuito en septiembre de 2024, en conjunto con ReSimple que se encargan de los residuos valorizables de la

comuna. Esto está enmarcado en la aplicación de la Ley de Responsabilidad Extendida al Productor (REP). Una vez a la semana pasa el camión destinado a esta tarea, retirando desde la puerta de las casas y edificios un saco con los cartones, papel, latas y plásticos. Cada uno de los hogares tiene un saco color amarillo, donde se debe ir guardando el reciclaje semanal limpio, seco y aplastado.

"Para la segunda parte de Concepción vamos a hacer dos tipos de recolecciones, la recolección del semimixto (material valoriza-

ble) y por otro lado también se va a hacer la reducción de vidrios. Eso implica que vamos a licitar, ya sea con gestores privados o con recolectores de base, vamos a entregar además soluciones de acopio. En conjunto con la municipalidad definimos zonas geográficas y cuáles son las rutas que debiésemos seguir. Y cuando digo licitar significa que esto sí o sí tiene que incorporar una mayor cantidad de números de camiones. Y por otro lado, dado por una nueva actualización de parte del ministerio que nos permite hacer

22 mil

viviendas son las que actualmente cuentan con este reciclaje en Concepción, siendo el 24% de la comuna.

67

comunidades de todo el país están consideradas para comenzar de aquí a fin de año el reciclaje casa a casa con ReSimple.

recolección de todos los materiales en el canal Horeca: hoteles, restaurantes y casino. También queremos potenciar una recolección diferenciada en este canal", detalló Fuentes.

El modelo que ReSimple planea seguir en estas nuevas comunas es muy similar al que mantienen actualmente en Concepción, es decir, la recolección casa a casa pero también la instalación de puntos limpios o puntos de acopio según la comuna, todo esto con un plan profundo de comunicación para que todos los habitantes puedan participar.

"Nosotros estamos hoy día en 44 comunas operando con la recolección selectiva y queremos seguir aumentando. De aquí a fin de año queremos llegar a 67 comunas a nivel nacional y en un 100% idealmente en cada una de estas. A nivel nacional, tenemos más de 2 mil 400 campanas instaladas. Hasta el momento en la comuna de Concepción tenemos 28. Es decir, tenemos mucho por crecer aún. Y estamos con 39 puntos limpios a nivel nacional, aquí en Concepción estamos con tres, pero tenemos que llegar a más de 100 de aquí a fin de año en el país. Estamos con una campaña de expansión muy importante donde tenemos que aumentar las comunas en las que estamos, la profundidad para tener mayor cantidad de kilos y mayor difusión, pero también más puntos limpios y campanas para que el reciclar sea de verdad algo simple", concluyó el gerente.